

殿山第二小だより

令和 5年 9月15日 第14号

枚方市立殿山第二小学校

TEL:050-7102-9044

発行責任者 校長 山本 容子



よく学び
よく遊び
その1



9月も中旬に入ってきました。まだ、暑さと湿度は高い状況です。学校では、少し体調を崩す子どもたちも見受けられ、長引くことがないように願っています。

自分自身の心身の状況を、お家の方や先生たちに伝えることで、早期回復につながると思いますので、日頃より、子どもたちとよりよいコミュニケーションをとっていくように、心がけたいと考えています。

さて、今年度の運動会は、10月21日(土)を予定しています。例年の日程より2週間ほど後にずらしての開催とすることにしました。子どもたちの心身の健康を第一に考えると、熱中症対策が続く日々に運動会に向けての取り組みを進めるのは、子どもたちの身体への負担が大きくなると思い、日程を遅らすことで、少しでも心身の負担の軽減が図られたら良いと考えています。

2週間遅らせた分、校外学習の日程を随時組み入れたり、出前授業や体験学習等を取り入れたりしながら日々の学校生活を楽しむことができる学習(授業)になるように創意工夫をしているところです。

運動会に向けての取り組みは、体育科(週2~3時限)の授業を活用して行います。限られた時間に、運動が得意な子も苦手な子も、ダンスが得意な子も苦手な子も、ひとり一人の“やる気”を引き出しながら取り組みを進めていくことが大事なことと思います。よく食べ物において「食わず嫌い。」と言われることがあります。食べ物に関してだけではなく、人は経験したことがないことに対して自身の感覚で、物事の印象を決めてしまうことが多々あります。小学校時代は、様々な経験を積み重ねていくまだまだ初期の段階です。いろいろなことに挑戦し、失敗したり、成功したり、新たに発見したりしながら、自身の成長を促していく大切な時期だと思っています。

運動会種目の演技や競技に取り組むことで、学校全体で取り組むエネルギッシュな空気感や友だちと呼吸を合わせながら身体全体で表現する楽しさをぜひ体感してほしいと思います。曲のリズムに乗ることや友だちとの適度な間隔(距離)を知ること、身体を動かした後(汗をいっぱい流した後)の身体の爽快感を感じることを通して、運動会種目に取り組む“楽しさ”を実感してほしいと願っています。



5年生 泳力テスト

人は一人では、物事をやり遂げることは難しいことです。

子どもたちにとっては、友だちやお家の方々、地域の方々、そして私たち教職員の励ましの言葉や認める言葉、ほめる言葉、寄り添う優しい笑顔を感じることで、前に進んでいけると思います。

周囲の大人が子どもたちの“やる気”を育むように、大人も笑顔で日々の生活を過ごしていきたいと思います。笑顔でつながる殿山第二小学校校区であり続けたいと思います。



4年生 学習の振り返り・次への見通しを持つこと